

Sommerwanderung 2022

Am Samstag, den 13. August, trafen sich 35 Wanderfreunde am kleinen Barfußpfad in Kummersdorf-Alexanderdorf zu einer Sommer-Barfußwanderung.

Bei bestem Wanderwetter nahmen sie einen ca. 3 km langen Rundweg, meistens mit geschultertem Schuhwerk, in Angriff. Dieser führte über den Klosterrundweg am „Kugelbaum“ vorbei zurück zum Kloster.

Nach einer kurzen Pause bei Wasser, Kaffee und Kuchen ging es mit Schwester Paula über die angrenzende Wiese in den Klostergarten des Benediktinerklosters.

Hier gab es nicht nur Interessantes zu sehen, sondern auch viel Neues über Anbau und Nutzung teils bekannter und unbekannter Kräuter von der passionierten Gärtnerin zu erfahren.

Ein gelungener Vormittag fand seinen Abschluss in gemütlicher Runde und einer Besichtigung des Klosters.

Der Verein pro Mellensee bedankt sich beim Kloster Alexanderdorf, insbesondere bei Schwester Paula, allen Kuchenspendern und Helfern sowie den Besuchern für die Spenden.

Wir freuen uns schon jetzt auf die Herbstwanderung am Sonntag, den 02.10.2022, in den Spenberger Gipsbrüchen. AG Wandern: Ulf Heimann



